

## Laksanakan Bhakti Lingkungan, Polsek Sandubaya Bersihkan Kali Ning di Cakranegara

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 13, 2023 - 18:09



Mataram NTB - Segenap Anggota Polsek Sandubaya Polresta Mataram melaksanakan Bhakti Lingkungan dengan melakukan gotong royong bersama masyarakat di wilayah Lingkungan Seksari, Kelurahan Cakra Utara, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Kamis (13/07/2023).

Kegiatan yang merupakan Program Kapolri tersebut serentak dilaksanakan di masing-masing Daerah oleh seluruh institusi Kepolisian mulai dari Tingkat Polda,

Polres/ta sampai ke Polsek.

"Kami dari Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB mengambil Kali Ning yang ada di lingkungan Seksari, Cakranegara menjadi titik lokasi Bhakti Lingkungan hari ini,"ungkap Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK., (13/07/2023).

Menurutnya, kenapa kali Ning menjadi sasaran tempat Gotong Royong Polsek Sandubaya. Ini dikarenakan kali ini terletak termasuk di tengah kota Mataram, kemudian terlihat sangat kotor karena sampah yang tidak tertata rapi pada tempatnya. Untuk memberikan kesan bersih bagi setiap orang yang melewati jalur ini, Polsek Sandubaya dengan melibatkan pemerintah kecamatan, Babinsa, pemerintah kelurahan dan masyarakat sekitar sepakat untuk membersihkan lingkungan tempat ini.

Menurutnya, kegiatan yang dilakukan akan memberi dampak positif kepada masyarakat terutama warga setempat untuk selalu menjaga dan memelihara lingkungan masing-masing.

"Kegiatan ini sengaja kami libatkan semua unsur agar bersama-sama membersihkan wilayah lingkungan kita. Dengan kegiatan ini lingkungan sekitar kali yang tadinya sangat kotor akan tampak bersih,"ucapnya.

Kegiatan Bhakti Lingkungan ini, kata Kapolsek akan membawa pengaruh positif terutama pada warga sekitar dan masyarakat lain yang melintas di wilayah ini.

"Semoga masyarakat akan timbul kesadaran untuk selalu menjaga kebersihan terutama perilaku buang sampah sembarangan tidak lagi dilakukan oleh siapapun termasuk masyarakat setempat,"tutupnya. (Adb)